



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



11/11/2022

LEGISLATIVO

## Entrevista / Marco Antonio Pérez Garibay (Diputado – Morena)

“Estoy en las tres comisiones más importantes para el país, en estos momentos estoy en Sedena, en Marina y Seguridad Ciudadana y en cuanto al tema de Jalisco, te quiero ser sincero, yo me metí a este tema de la política precisamente por un tema de seguridad. Tuve que abandonar Jalisco por un problema con mi familia de seguridad y me tuve que ir a vivir al extranjero con mi familia y me sentía un cobarde estando en el extranjero y viendo lo que estaba sucediendo con mi gente en Jalisco y en México por eso es que regrese con Andrés Manuel López Obrador a este proyecto. La seguridad de las calles está delicada, hay un gran riesgo...”.

<https://drive.google.com/file/d/1qYKFq-L30ndP1KsBtFd1EXtpMztjVR55/view>